



Fachbereich Philosophie
Wintersemester 2023/2024

Fachbereichskolloquium

Donnerstags 17 bis 1830 Uhr, Raum G307

Im Rahmen des Philosophischen Kolloquiums findet am **Donnerstag, dem 07.12.2023** folgender Vortrag statt:

Prof. Dr. Ivo Wallimann-Helmer

University of Fribourg

Individuelle Klimaschutzverantwortung – Umfassend aber nicht überfordernd!

Es ist nicht immer so klar, welche Verantwortlichkeiten zum Klimaschutz den einzelnen Bürger:innen legitimerweise auferlegt werden können. Viele Forderungen scheinen leicht zu bewerkstelligen – z. B. die Umstellung der Essensgewohnheiten –, manche überfordern – z. B. die Wahl angemessener Ausnahmen – und wieder andere – z. B. die technische Entfernung von Klimagasen aus der Atmosphäre – sind ohne staatliche Unterstützung nicht zu bewerkstelligen. In diesem Vortrag entwickle ich ein Modell zur Unterscheidung zwischen den individuellen Klimaschutzverantwortlichkeiten und den Verantwortlichkeiten des Staates, wenn dieser netto null Emissionen anstrebt.

Alle Interessierten, insbesondere Studierende, sind herzlich eingeladen.

